

Pourquoi Umane ?

Après une longue carrière dans une grande société de nettoyage de vêtements et textiles, j'ai décidé de rejoindre Umane. J'avais vu paraître une offre de monitrice d'atelier au domaine Le Bercaïl et je me rappelle m'être dit « il faut que je tente, cela me correspond, c'est moi ! ». Les étapes de recrutement se sont super bien passées et j'ai vite senti que j'étais faite pour ce poste. J'ai été séduite par cette idée d'accompagner les travailleurs en situation de handicap, les monter en compétences et leur permettre de s'épanouir. C'était fait pour moi et je ne regrette rien, je viens travailler avec le sourire.

Quel est votre plus grand défi au quotidien ?

Développer les compétences des travailleurs en situation de handicap. Je veux qu'ils puissent trouver leur place dans leur environnement professionnel. Je m'attache donc à adapter ma méthodologie à leurs besoins, leurs désirs, leurs motivations et leurs compétences. C'est une recherche quotidienne des bonnes méthodes pour transmettre mon savoir-faire de manière adaptée à leurs demandes. Le but, c'est d'accompagner vers l'autonomie pour viser l'autodétermination.

Un projet dont vous êtes fière ?

L'accompagnement de Cassandra qui est arrivée chez nous il y a 3 ans. C'est une jeune fille qui vient de l'Institut Médico Éducatif l'Estérel. Elle a d'abord réalisé un stage chez nous qui s'est révélé très enrichissant. Elle a donc décidé de nous rejoindre et je suis sa référente. Nous avons participé ensemble l'an dernier à l'opération « Nos ESAT ont du talent » et Cassandra a un vrai talent de dessinatrice. Elle a reçu un prix ! Elle s'épanouit de plus en plus, professionnellement et personnellement.

Françoise

monitrice d'atelier blanchisserie

📍 ESAT Le Bercaïl, Puget-sur-Argens



Elle a quitté le foyer familial car elle souhaitait vivre en foyer d'hébergement. C'est aujourd'hui le cas. Elle a un chéri, elle est heureuse et de plus en plus autonome.

Quelles qualités faut-il pour faire votre métier ?

La patience, l'empathie, la bienveillance. Il faut savoir créer un environnement rassurant pour les personnes que nous accompagnons.

Quel est le petit plus d'Umane ?

La diversité. Il y a une pluralité de services proposés qui font la particularité et l'efficacité d'Umane. Cela permet une prise en charge complète et adaptée pour chacun. Elle offre aussi aux professionnels un large éventail d'expériences et d'opportunités. Tout cela fait d'Umane une association riche et dynamique.

